

NUEVO MUNDO ISRAELITA

AÑO XXXVII N° 1754

Semanario al servicio de la comunidad judía de Venezuela



16 al 23 de julio del 2010

Herramientas tecnológicas educativas para jóvenes de escasos recursos



Premio Gonzalo Benaim Pinto 2010 reconoció el valioso aporte social de Superatec



Con este pujante proyecto son diez las instituciones que, desde el año 2000, han sido distinguidas con el galardón otorgado por el Vaad Hakehilot y la familia Benaim Abadí para perpetuar la memoria de Gonzalo Benaim Pinto, a través de iniciativas públicas o privadas que encarnen sus ideales de mejoramiento del individuo y la sociedad a través de la excelencia educativa. Superatec es un exitoso emprendimiento que promete expandirse por todo el país y que conjuga la formación en programas informáticos con el potencial de jóvenes que, en otras circunstancias, no tendrían acceso a ella, contribuyendo a su crecimiento personal y profesional, tal como nos lo cuentan sus satisfechos protagonistas

La UCAB y NMI unen esfuerzos para preservar la historia del semanario comunitario

Gracias a un convenio entre ambas instituciones, las páginas en las que desde 1943, con *El Mundo Israelita* y, desde 1973, con *Nuevo Mundo Israelita* se viene registrando el acontecer de la comunidad judía venezolana serán digitalizadas por el Centro de Investigación de la Comunicación (CIC) de la UCAB. La firma del convenio se concretó durante una reunión del Comité Ejecutivo del semanario, a la que asistieron —en representación de la prestigiosa casa de estudios— el rector Luis Ugalde s. j., la profesora Caroline de Oteyza, directora del CIC, y la joven Sara De Santa Clara, estudiante del octavo semestre de Comunicación Social, de cuyo deseo de dedicar su trabajo de grado a algún tema relacionado con la kehilá partió esta feliz iniciativa

